



Culture

... concert

Concert pour nos aînés : une première très appréciée

NOUVEAU

Le 30 octobre, la municipalité a proposé aux aînés abrestois un concert classique de qualité, interprété par la Société musicale de Bellerive.

Près de cinquante musiciens se sont produits devant une assemblée conquise et ravie. L'occasion pour tous de réécouter de grands classiques français et internationaux (Charles Aznavour, Serge Gainsbourg, Liza Minelli...), mais aussi de découvrir des instruments inhabituels comme le cor des Alpes.

Le concert s'est terminé autour d'un buffet pour un beau moment de convivialité et de partage. Rendez-vous est pris pour l'année prochaine.

